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在當晚典禮上，陳
清霞在致辭寄語青年
聯會時，一時口誤叫
出「蔡智雄」，即會

長蔡加讚及主席曾智雄的「合體」。
她隨即笑說：「在我心中，你們兩位
已合為一體！」盡顯對新一代的殷殷
愛護，即刻博得全場會心笑聲。

在活動上，譚錦球向記者坦言，聯
誼會一定盡心盡力支持政協青年聯
會，但就要青年人自己搞符合青年人
口味的活動，並笑說：「我哋唔可以
被人話係『老人政治』！」

蔡加讚捐6手錶籌百萬
主席曾智雄就一直忙不迭吸收新

血，估計已有過千會員，未來還將逐
步擴大，歡迎有志青年加入，「但最
緊要是要愛國愛港!」未來聯會計劃訪
京，更要與青年團體、各社團青委會

有一個大聯誼，互通有無，聯手

行動。
蔡加讚當晚則捐出6隻手錶，即場

共拍賣得近百萬元善款作為會務經
費。身為「玩具大王」蔡志明幼子，
蔡加讚表示，他希望可以平衡到家
庭、工作、公職三方面的時間，聯會
的活動可以真正幫助青年人，一定會
俾心機去做。

當晚太太汪圓圓、兩位胞姐及姐夫
為他撐場，他就透露懷有身孕的圓圓
有時不舒服，已經好少出門，今日特
地來支持他：「太太好諒解我！太太
好好！」蔡加讚亦稱，無論工作、家
庭，凡有疑問都會請教爸爸，「爸爸
很多方面會指導我，給意見我。」

晚會上並有極富青春活力的節目
和幸運大抽獎，獎品全數由聯誼會
首長、委員以及青年聯會同仁捐
贈。晚會在青年聯會生力軍齊聲領
唱《歌唱祖國》的歌聲中圓滿落
幕。 ■香港文匯報記者 解玲

曾智雄：已吸納逾千會員

香港政協青年聯會就職
梁振英張曉明題賀詞 殷曉靜佟曉玲等主禮 曾智雄任主席 蔡加讚膺會長

典禮當晚，中聯辦副主任殷曉靜，外交部
駐港署理特派員佟曉玲，解放軍駐港部

隊副政委馮曉林少將，全國人大常委會香港基
本法委員會副主任梁愛詩，民政事務局副局長
許曉暉，港區省級政協委員會聯誼會創會主
席、全國政協常委戴德豐，全國政協常委余國
春，中聯辦協調部部長沈沖、青年工作部部長
陳林、港島工作部部長吳仰偉、新界工作部部
長劉林，港區省級政協委員會聯誼會主席陳清
霞、會長譚錦球等出席主禮。

殷曉靜頒委任狀 梁愛詩監誓
典禮在莊嚴的國歌聲中啟幕。在梁愛詩監誓
下，第一屆理事會全體成員正式宣誓就職，曾
智雄、蔡加讚等代表該會從殷曉靜手中鄭重接
過委任狀。

陳清霞譚錦球冀為青年搭舞台
陳清霞首先致辭，寄望青年聯會為青年人搭
建更好的舞台，令青年人發揮更大的作用，冀
該平台能夠廣泛團結引領青年匯聚愛國愛港共
識，推動各界青年支持特區政府依法施政。
譚錦球致辭稱，在民族復興的進程中，香港
青年有責任、有能力為國家的強盛和香港的繁
榮貢獻自己的力量，將大力支持青年聯會，幫
助青年人繼承、發揚老一輩愛國愛港艱苦奮鬥
的優良傳統，積極參與社會事務，成為參政議
政人才，為國家和香港貢獻力量。
「在這個具有歷史意義的日子，希望青年人
能夠牢記及傳承『五四運動』的愛國、進步、
民主、科學之精神。」曾智雄致就職辭時，承
諾青年聯會將堅守「服務國家、服務香港、服
務會員」的宗旨。
蔡加讚提出，該會將按照「貢獻」、「傳

承」、「新穎」、「謙虛」、「學習」這五點
廣泛吸納優秀人才，構建愛國愛港平台。
在全場見證下，主禮嘉賓共同為聯會成

立揭幕。禮炮聲起，煙花騰空，象徵香港
青年聯會正式啟航。籌委會主席譚政國引
領全場祝酒，逾800來賓舉杯共賀這一難忘

時刻。
出席嘉賓還包括：梁敬國、李運福、王小靈、

張麗、李引泉、陳振彬、張明敏、王國強、方方、
王惠貞；聯誼會副會長余鵬春、鍾瀚德、朱銘泉、
秘書長黃華康、顧問霍震宇，香港青年團體、香
港制服團體領導及代表等。

香港文匯報訊（記者 解玲）匯聚

港區政協青年委員及政商二代精英的

香港政協青年聯會於五四青年節之

日，假尖沙咀洲際酒店隆重舉行就職

典禮。特首梁振英、中聯辦主任張曉

明皆題詞祝賀該會正式成立。該會為

港區省級政協委員聯誼會屬會，核心

成員為現任港區政協青年委員及該會

青委會旅學團團員，青委會主任曾智

雄為首任主席，永遠名譽會長、青委

會常務副主任蔡加讚膺首任會長，並

廣泛吸納香港青年企業家、專業人

士、社團領袖及政協委員後代等優秀

人才。

南區工商聯花車巡遊 屋苑派政改諮詢單張
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香港文匯報訊（記者 子京）港九各區街坊會協進會建
議提名委員會增「街坊會」組別。上周五，該會主席李豐
年聯同港九各區不同街坊會首長一同到政府總部，與政制
及內地事務局副局長劉江華會面，並代表該會和港九各區
街坊會提交共20多份政改意見書。
主席李豐年向劉江華反映，月前在各街坊會平台上進行的
問卷調查結果：一般街坊民眾都贊成2017年行政長官的產生
辦法應依據基本法和全國人大常委會相關決定，落實一人一
票普選；而提名委員會的組成可按現行的選舉委員會界別的
組成框架，但必須能兼顧社會各階層利益及有廣泛代表性，
其人數可保持在1,200人或按需要增至1,600人。
在會談中，李豐年並代表各街坊會建議在提名委員會中
增設街坊會界別。他指出，港九各區街坊會自1949年成
立，65年來一直孜孜不倦服務街坊，會員人數已超過20萬
人，服務對象更逾百萬，為街坊服務不分階層人種，不論
是在贈醫施藥還是辦學作育英才等方面，皆不遺餘力，故
應增設街坊會這一界別。
至於2016年立法會產生辦法，他們建議議席數目維持在70
席。但應考慮加入「街坊會」議席，確保坊眾聲音得到反映。
聯合遞交政改諮詢意見書的各區街坊會包括：深水埗、
西營盤、油麻地、土瓜灣、旺角、舂坎角馬坑、赤柱、尖
沙咀、柴灣、西環、紅磡三約、銅鑼灣、摩星嶺、何文
田、荃灣、長沙灣、灣仔、中區、石硤尾、筲箕灣、北
角、九龍城、新蒲崗、慈雲山、油塘。

政改座談會梁愛詩出席
另外，港九各區街坊會協進會日前舉行政改座談會，基
本法委員會副主任梁愛詩出席，聽取各區街坊會的意見。
會上，李豐年歸納了港九共23個街坊會會員意見，向梁愛
詩作扼要報告，同時提出了於提名委員會和立法會內增加
街坊會成員的建議。賓主就2017特首普選事宜交流意見。
梁愛詩勉勵各街坊會繼續為街坊反映訴求，努力爭取。

香港文匯報訊（記者 沈清麗）
香港四邑商工總會日前假會展中心
舉行第三十三屆理監事就職典禮暨
2014年春節聯歡大會，立法會主席
曾鈺成，江門市副市長易中強主
禮。理事長鄒悅仁和監事長何煜榮
率全體理監事出席，大會筵開150
席，家鄉領導、鄉親會員逾1,800
人歡聚一堂，暢敘鄉誼，氣氛熱
烈。

鄒悅仁：商會歷百年風雲
鄒悅仁理事長致辭表示，該會一

向以「發揚四邑一家的精神，團結
海內外鄉親，促進工商業發展，服
務社會」為宗旨，歷經百年風雲變
遷，薪火相傳，不斷壯大。回顧百
年發展，歷屆首長同仁積極發展會
務，承先啟後，艱辛締造，購置會
產出租收益，奠定良好經濟基礎，
同時關心桑梓及地方事務，近年對
家鄉醫療、教育、公益慈善活動等
捐助近1千萬人民幣。
鄒悅仁特別指出，該會對教育事

業尤其不遺餘力，開辦有黃棣珊紀
念中學、陳南昌紀念中學、香港四
邑商工總會新會商會學校、陳南昌
紀念學校，為社會培育不少英才，

並設獎學基金，鼓勵品學兼優的會
員子弟和屬校學生。鄒悅仁希望各
界友好、鄉賢邑彥繼續鼎力相助，
齊心協力發展會務。

曾鈺成易中強勉積極貢獻
主禮嘉賓曾鈺成和易中強先後致

辭，讚揚該會遵循宗旨，為香港經
濟社會發展，為家鄉經濟建設、尤
其是教育事業作出積極貢獻。易中
強表示，希望鄉彥一如既往支持家
鄉各項事業發展。
典禮上，鄒悅仁、何煜榮聯同副

理事長陳啟球、梁健成、陳鴻基及
主席團成員上台祝酒。席間，屬校
學生獻上舞蹈、歌詠、銀樂演奏等
精彩節目。
四邑商工總會理監事還包括常務

理事何深權、趙子基、司徒耀宗、
趙永球、林詒永、林國籌、陳振
超、何健邦、林國堅、葉松齡、張
啟超、陳中偉、黃健忠、雷庭蓀、
劉卓波、張新傑、歐陽延、陳中
賢、關仲華、林錫濃、彭全歡、高
達斌、黃福根、鄒尚武，常務監事
趙文合、關汪洲、雷灼南等。

香港文匯報訊（記者子京）香港南區工商業聯
合總會創會主席廖漢輝，日前率領會董及義工逾
60人舉行「宣傳基本法花車巡遊南區」活動，於
南區9個屋苑：華貴、華富、置富、田灣、香港仔
中心、石排灣、利東邨、海怡半島及鴨脷洲西邨進
行花車巡遊，全程宣傳基本法，並派發 「有商有
量、實現普選及 2017年行政長官與2016年立法會
產生辦法公眾諮詢文件單張」，得到當區大部分市
民的認同及支持。
該會租用一輛開篷雙層巴士，掛滿彩球及宣傳政

改諮詢「有商有量，實現普選」的大型橫額，全程
廣播政務司司長林鄭月娥、律政司司長袁國強、政
制及內地事務局局長譚志源的宣傳聲帶，在九個屋
苑廣播及派發單張，落力宣傳。

廖漢輝：行政長官須愛國愛港
同日下午，該會特邀全國人大代表、立法會議員

葉國謙向居民講解基本法，讓市民了解須依法落實
普選。南區區議會主席朱慶虹、南區民政處高級聯
絡主任周淑儀及區議員出席。近600坊眾出席，發

問踴躍。廖漢輝表示，花車巡遊暨午間講座俱非常
成功。按照基本法及人大常委會的決定來推動政制
發展，尋求社會共識，是達致普選行政長官和立法
會的重要基礎。他強調，行政長官必須愛國愛港。
普選產生的行政長官，必須要有良好的管治能力，
要具備高度信譽及社會認受性。這樣才能帶領香港
配合國家發展，才能夠更好發揮香港的優勢和作

用。
廖漢輝認為，目前最重要是能夠落實2017年以

一人一票的方式普選行政長官，這也是廣大市民的
共同期望。由於立法會的選舉制度較為複雜，爭議
性較大，因此現時應集中處理2017年行政長官選
舉辦法。2016年立法會的產生辦法可適當增加民
主成分，整體上不宜作重大改變。

■香港四邑商工總會理事長鄒悅仁(右)
接受曾鈺成頒發證書。 彭子文 攝

■香港四邑商工總會理監事就職，賓主合照。 香港文匯報記者彭子文 攝

■港九各區街坊會協進會向劉江華遞交政改意見書。

■港九各區街坊會協進會舉行政改研討會，負責人與基本法委員會
副主任梁愛詩合影。

■香港南區
工商業聯合
總 會 舉 行
「宣傳基本
法花車巡遊
南 區 」 活
動。

■左起：朱銘泉、譚錦球、蔡加讚、殷曉靜、曾智雄、陳清霞、黃華康合影留念。

■香港政協青年聯會成立典禮上，賓主共同為該會成立揭幕。 大會供圖

四邑商工總會就職聯歡


